
Beratendes Ausschussmitglied Heinsonn berichtet, dass für den 07.06.2018 ein 

Jugendforum geplant ist. Das Thema wird von den Jugendlichen im Internet 
abgefragt werden. Anschließend sollen die Einladungen durch den Jugendrat 

verschickt werden. 

 


